

JWI

Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang Gelar Rapat Koordinasi dengan BPP Pertanian Bahas LTT Padi 2025

A. Nopriyadi - SERANG.JWI.OR.ID

Jan 16, 2025 - 19:34



Padarincang, Kabupaten Serang – Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang bersama Badan Penyuluh Pertanian (BPP) Kecamatan Padarincang mengadakan rapat koordinasi untuk membahas Luas Tambah Tanam (LTT) padi tahun 2025. Rapat yang bertempat di Kantor Kecamatan Padarincang, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, dilaksanakan pada Kamis (16/01/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program swasembada pangan nasional tahun 2025 melalui optimalisasi lahan pertanian di wilayah Kecamatan Padarincang. Acara tersebut dihadiri oleh Danramil 0602-13/Padarincang Letda Inf I Made Sudarma, seluruh Babinsa Koramil 0602-13/Padarincang, Koordinator BPP Kecamatan Padarincang, serta para Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) dari seluruh desa di Kecamatan Padarincang.



Dalam rapat ini, peserta membahas alur pelaporan terkait realisasi LTT padi di wilayah tersebut. Berdasarkan data yang dipaparkan, luas sawah yang terdata di Kecamatan Padarincang mencapai 3.610 hektar. Optimalisasi pemanfaatan lahan tersebut diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian untuk mendukung ketahanan pangan di Kabupaten Serang, khususnya di Kecamatan Padarincang.



Letda Inf I Made Sudarma dalam sambutannya menyampaikan bahwa peran Babinsa dalam mendukung program LTT sangat penting, terutama dalam memberikan pendampingan kepada petani dan memastikan pelaksanaan program berjalan sesuai rencana.

“Kami siap berkolaborasi dengan seluruh pihak, terutama BPP dan para PPL, untuk mendukung keberhasilan program LTT ini. Langkah ini merupakan bentuk komitmen kami dalam membantu mewujudkan ketahanan pangan nasional,” ujar Letda Inf I Made Sudarma.



Koordinator BPP Kecamatan Padarincang juga menekankan pentingnya sinergi antara Babinsa dan petugas penyuluh lapangan dalam pelaksanaan program ini. "Pendampingan yang konsisten dan pelaporan yang terstruktur akan sangat membantu kami dalam mengevaluasi dan meningkatkan capaian LTT padi," ungkapnya.



Rapat koordinasi ini diakhiri dengan diskusi dan penyusunan strategi pelaksanaan program LTT, yang diharapkan dapat terealisasi sesuai target yang telah ditetapkan. Program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi para petani di wilayah Kecamatan Padarincang dan mendukung pencapaian swasembada pangan tahun 2025.